



AVISOS

XL HORAS

Con motivo de la celebración de la Solemnidad del Corpus Cristi, tendremos la ocasión de prepararnos para su celebración, con la adoración eucarística el miércoles 29, jueves 30 y viernes 31 de mayo de 10h a 19h de forma ininterrumpida de 10h a 19h según los turnos de adoración ya establecidos.

Invítaros a acercarnos a rezar, a descansar, a pedir, a ponernos en presencia del Señor y que transforme nuestra vida y nuestro corazón.

TURNOS VELA ANTE EL SANTISIMO 40 HORAS

De las 10 a las 11 horas ANE Y ANFE

De las 11 a las 12 horas CAFARNAUN Y PADRES 1ª COMUNIÓN

De las 12 a las 13 horas MONTE ARARAT Y MONTE TABOR

De las 13 a las 14 horas MONTE SINAI Y MONTE SION

De las 14 a las 15 horas EINKAREN, HOREB Y GOLGOTA

De las 15 a las 16 horas NAZARET Y JERICO

De las 16 a las 17 horas BETSAIDA, BETANIA Y G R V

De las 17 a las 18 horas MAGDALA, PASTORAL FAMILIAR, CANA

De las 18 a las 19 horas TIBERIADES, JUNIORS Y CONFIRMACION

Como siempre el distribuir las horas por grupos tiene como fin el que el Señor siempre este acompañado, lo que no impide que cada uno puede acudir a cualquier hora aunque no sea su turno.

VIAJE A VALENCIA

El jueves día 6 de junio acudiremos al encuentro con la Virgen de los Desamparados en la Catedral de Valencia. El viaje programado por el movimiento de Vida Ascendente está abierto a todos aquellos que deseen ir. Programación del viaje:

9,30 horas salida en autobús de Villar

11 horas charla en la calle Avellanas

13,30 horas comida en EL FORCAT (23 euros el menú)

17 horas encuentro de mayores con la Virgen en la Catedral

Apuntarse en la sacristía, D. Manuel, Paz Tortajada, Paz García

DOMINGO 2 DE JUNIO, EUCARISTÍA Y PROCESIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

El Domingo 2 de junio, celebraremos la Eucaristía a las 18h. A continuación, tendremos la procesión del Corpus Cristi, donde caminará por nuestras calles el mismo Cristo Sacramentado. Invítaros a participar en la procesión, con alegría y devoción e invitamos a todos los niños que han tomado su primera comunión, a participar activamente en la tradicional procesión.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 27

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio Matrimonio Pascual Balaguer y

Teresa Martínez y Familia – Joaquín

Aparicio Llatas y Familia.

Martes día 28

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos - Sufragio Matrimonio

Vicente García Martínez y Carmen Lazaro

Tortajada.

Miércoles día 29

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Lucia y Familia – Acción Gracias a

la Virgen de la Paz de una devota.

Jueves día 30

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Fernando Montero Castellano –

Joaquín Mínguez e hija Adela – Angeles

Miralles Arcón – Acción de Gracias a la Virgen

de la Paz de una devota.

Viernes día 31

8,30 H CONVENTO

18 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Difuntos Familia Ponce Cervera -

Difuntos Familia Peris Perez.

Sábado día 1

8,30 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Rafael Ibáñez Mínguez – Miguel

Esteve Ibáñez – Angeles Palomar Ibáñez –

Miguel Esteve Usach y Familia – Carmen

Lazaro Tortajada – Javier Quilez Martínez –

Juan Carlos López Llimera – Joaquín

Lamoncha y Francisca Usach e Hijo –

Cayetano López Contel.

Domingo día 2

CELEBRACION DEL CORPUS CHRISTI

9 H CONVENTO

18 H TEMPLO SANTA EUCARISTÍA

A CONTINUACIÓN PROCESIÓN DEL CORPUS



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 26 - Abril - 2024

n . 1444



La Santísima Trinidad y las Primeras Comuniones

La alegría y la solemnidad se unen este fin de semana en

Villar del Arzobispo para celebrar dos acontecimientos muy especiales: la Solemnidad de la Santísima Trinidad y las Primeras Comuniones de 17 niños de nuestra parroquia.

La Santísima Trinidad: Un misterio de amor y unidad

El domingo celebraremos la Solemnidad de la Santísima Trinidad, una fiesta que nos invita a contemplar el misterio más profundo de nuestra fe: la existencia de un solo Dios en tres personas: Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Es un misterio que nos llena de asombro y alegría, pues nos revela la grandeza del amor de Dios, un amor que no es solo hacia nosotros, sino que es Él mismo, un amor trinitario que se comparte y se entrega en comunión perfecta. En esta celebración, renovaremos nuestra fe en el Dios Trino y Uno, y pediremos que su amor ilumine y guíe nuestras vidas.

Las Primeras Comuniones: Un encuentro con Jesús Eucaristía

Este año, 17 niños de nuestra parroquia recibirán por primera vez el sacramento de la Eucaristía. Es un día de gran alegría para ellos, sus familias y toda la comunidad, pues significa un encuentro personal con Jesús vivo en el Santísimo Sacramento.

En la preparación para este día tan especial, los

niños han aprendido sobre el amor de Dios, la importancia de la oración y el significado de la Eucaristía. Han participado en catequesis, celebraciones y actividades que les han ayudado a crecer en su fe y a prepararse para recibir a Jesús en su corazón.



El sábado y el domingo, durante la celebración de la Santa Misa, los niños recibirán por primera vez el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Es un momento único e irrepetible en el que se unen a Jesús en un banquete de amor y se convierten en miembros de su familia.

Dos celebraciones, una misma alegría

La Solemnidad de la Santísima Trinidad y las Primeras Comuniones nos recuerdan que la fe es un don precioso que nos llena de alegría y nos impulsa a vivir en comunión con Dios y con los demás. En este fin de semana tan especial, invitamos a todos a participar en las celebraciones y a unirse a la alegría de los niños y sus familias. Que la Santísima Trinidad y Jesús Eucaristía iluminen nuestros corazones y nos guíen en el camino de la fe.

¡Felicidades a los niños que reciben su Primera Comunión!

DOMINGO - SANTISIMA TRINIDAD - CICLO B

DOMINGO - SANTISIMA TRINIDAD - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

VIGILIA DE PENTECOSTES DE NUESTRA VICARÍA 5

En nuestra **Vicaría 5**, hay **98 parroquias**, agrupadas en **4 arciprestazgos**. La PARROQUIA es la célula más pequeña y cercana para la evangelización de las personas del pueblo. El conjunto de varias parroquias forman un ARCIPRESTAZGO que a su vez se agrupan en una VICARÍA.

La **Vigilia de Pentecostés es una celebración comunitaria** que es bueno y conveniente cuidar porque es en grupo, junto a los demás, como aprendemos a crecer como cristianos y la manera más fácil de mantener una vida cristiana fiel y perseverante, ya que individualmente es mucho mayor el riesgo de abandonar. **Se celebró de manera simultánea como signo de unidad diocesana en cuatro sedes: la catedral de Valencia, Bocairent, Gandía y Liria.** El lema: LAICOS POR VOCACIÓN, LLAMADOS A LA MISIÓN.



Todos estábamos convocados para participar en la VIGILIA DE PENTECOSTÉS que se celebró en la Iglesia de la Asunción de Liria el pasado sábado. Allí nos reunimos los que pudimos, como estaban los apóstoles junto a la Virgen María en el primer Pentecostés de la historia cristiana, para **celebrar la venida del Espíritu Santo**, la tercera persona de la Trinidad que tal vez no siempre la percibimos como DIOS mismo, que además de hacerse hombre, JESUCRISTO, durante unos años y vivir en tierras palestinas, ascendió al cielo y envió el ESPIRITU SANTO, para que su presencia en el interior de cada persona (así es desde que fuimos bautizados) nos permita desarrollar una relación personal con Dios. En ese mismo día de Pentecostés nace LA IGLESIA que hoy continúa como signo visible, sacramento, de presencia de Dios en medio del mundo.

Estuvo presidida por el vicario Episcopal, D. Agustín junto a cinco sacerdotes de varios pueblos, con participación de los laicos en las reflexiones, ofrendas de gestos o símbolos, así como el coro de la parroquia de Liria. El contenido preparado por la Delegación Diocesana de Laicos giró en torno a las cuatro constituciones del Concilio Vaticano II:

- 1.- La Palabra de Dios en la vida cotidiana (símbolo: una biblia)
- 2.- La participación de los laicos en la liturgia (una hogaza de pan)
- 3.- Ser Iglesia en el Mundo Actual (luz y sal)
- 4.- Ser cristianos en el corazón del mundo (globo terráqueo)

La Vigilia concluyó con unas palabritas del vicario episcopal: ***Invitándonos a reconocer la Palabra de Dios** como fuente de Revelación divina y guía para vida cristiana. ***Animándonos a descubrir en las celebraciones litúrgicas, la presencia del misterio de Cristo** que se acerca a nosotros y donde nosotros nos encontramos con Él. ***Pidiendo fortaleza para que los laicos seamos testigos valientes del amor y misericordia de Dios** en nuestras comunidades parroquiales y en el pueblo. ***Deseando que el Espíritu Santo nos capacite para que llegue a cada rincón del mundo el primer anuncio de nuestra fe** y sea recibida con gratitud y apertura de corazón.



CUENTO CON SABIDURIA

CARGAR LAS PIEDRAS

Hu-Ssong propuso a sus discípulos el siguiente relato:

-Un hombre que iba por el camino tropezó con una gran piedra. La recogió y la llevó consigo. Poco después tropezó con otra. Igualmente la cargó. Todas las piedras con que iba tropezando las cargaba, hasta que aquel peso se volvió tan grande que el hombre ya no pudo caminar.

-¿Qué piensan ustedes de ese hombre?

-Que es un necio», respondió uno de los discípulos.

-¿Para qué cargaba las piedras con que tropezaba?

Dijo Hu-Ssong:

-Eso es lo que hacen aquellos que cargan las ofensas que otros les han hecho, los agravios sufridos, y aun la amargura de las propias equivocaciones. Todo eso lo debemos dejar atrás, y no cargar las pesadas piedras del rencor contra los demás o contra nosotros mismos. Si hacemos a un lado esa inútil carga, si no la llevamos con nosotros, nuestro camino será más ligero y nuestro paso más seguro.

Chelo Martinez



RINCÓN CARMELITANO

PRO ORANTIBUS, DOMINGO DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD, DEDICADO A LA VIDA CONTEMPLATIVA

Este año 2024 el lema es: **"Contemplando tu Rostro aprendemos a decir: HÁGASE TU VOLUNTAD"**

Como mujeres contemplativas podemos decir que el Señor nos ha amado de un modo especial, nos ha llamado a ser el corazón de la Iglesia, a ser su descanso, la posada en la que ha de morar entre los hombres. Llamada estamos a ser el paraíso en donde Él venga a tener sus deleites.



Nuestro oficio es la oración, nuestro ejercicio no es otro que el amor. Mala oración será la que se haga sin amor. El amor nos dispone, nos mueve, porque cuando se está enamorada no se busca otra cosa sino la compañía y la conversación con quien se ama. Así nosotras, como la cierva que se acerca al arroyo en busca de agua, nos sumergimos en lo interior del castillo de nuestra alma, cruzando estancias hasta alcanzar esa morada interior en donde habita nuestro Esposo.

Porque mirando la vida de Cristo de continuo y trayéndole siempre presente, que esto es contemplación, nuestra voluntad no será nuestra sino suya.

Mirando su rostro entregado por nosotros ¿no había de movernos a hacer su voluntad, sintiendo a esta como nuestra propia? Así ha de ser. Así hallaremos nuestro reposo, la plenitud de nuestra vida.

Pedimos vuestra oración, de una manera muy especial en este día, para que en cada momento hagamos la Voluntad de Dios, para bien de la Madre Iglesia y de toda la humanidad.

Hermanas Carmelitas



SANTOS ENTRE NOSOTROS: PALABRAS DE FRANCISCO

Pensemos en los hombres y mujeres que tienen una vida difícil, que luchan para sacar adelante a su familia, para educar a sus hijos: si son capaces de hacer todo eso es porque el espíritu de fortaleza los ayuda. Nuestros hermanos y hermanas son santos, santos en la cotidianidad, santos ocultos entre nosotros. Demos las gracias al Señor por esos cristianos de santidad oculta. ¿El Espíritu Santo que habita en su interior los empuja a seguir adelante; pensar en ellos puede sernos de ayuda, porque, si ellos hacen todo eso, si ellos pueden hacerlo, ¿por qué no nosotros?. También nos ayudará pedir al Señor el don de la fortaleza.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



Junior's

RITOS JUNIORS

El pasado domingo la eucaristía de las 12:30 se convirtió en una verdadera fiesta en la que celebramos, junto a la comunidad parroquial, la imposición de las pañoletas y crismones a los Juniors. Este rito, que marca un momento significativo en el camino de fe de estos jóvenes, estuvo lleno de simbolismo y profundo significado para todos los presentes.

Desde el inicio de la misa se percibía una atmósfera de expectación y alegría contando con la participación activa de nuestros chicos, que estuvieron acompañados de sus familias. La música interpretada con pasión y devoción por el coro, añadió una dimensión especial a la ceremonia, resaltando la alegría y el significado del rito, creando así una atmósfera de celebración y unidad.

En la homilia, D.Manuel destacó la importancia de vivir los valores del Evangelio en la vida cotidiana y animó a los jóvenes y a todos los presentes, a que seamos testigos de la fe en todos los ambientes en los que nos movemos. Justo después de la homilia llegó el momento culminante de la celebración: el rito de la imposición. Los jóvenes se acercaron al altar acompañados por sus padrinos y los educadores, también con gran alegría y emoción, les impusimos las pañoletas y los crismones, símbolos que representan su compromiso con la fe y su pertenencia a la comunidad.

Al final de la misa, ya con sus pañoletas y crismones, cantamos nuestro el himno y tras finalizar, recibimos un caluroso aplauso y las felicitaciones de la comunidad parroquial, a la que queremos agradecer este gesto de apoyo y acogida que reforzó el sentido de pertenencia y fraternidad que caracteriza a nuestra querida parroquia.

Esperemos que este rito no solo haya marcado un momento importante en la vida de los jóvenes, sino que también fortalezca los lazos con la comunidad parroquial, recordándonos a todos la importancia de vivir y compartir nuestra fe con alegría y compromiso.

¡¡JUNIORS SIEMPRE UNIDOS!!

